



#FUE TENDENCIA

El 7 de junio se conmemora la "Batalla de Arica", también conocida como "Asalto y Toma del Morro de Arica" ocurrida en 1880. Es recordada como una de las operaciones clave de la Guerra del Pacífico, además de ser, de acuerdo al Ejército de Chile, la más grande hazaña de protagonizada por los soldados del "parche rojo".

Este día también se conmemora el Día de la Infantería

Ejército de Chile

@Ejercito_Chile

Hoy 7 de junio, en el Día de la Infantería, queremos saludar a sus integrantes, al conmemorar los 144 años del Asalto y Toma del Morro de Arica, la más grande hazaña protagonizada por los soldados del "parche rojo". #DíaDeLaInfantería

Fiscalía Arica-Parinacota

@Fiscalia_Arica

La Fiscalía de Arica y Parinacota saluda al @Ejercito_Chile en la conmemoración del 144° Aniversario del Asalto y Toma del Morro de Arica y Día de las Glorias de Infantería. Fiscal Regional Mario Carrera y fiscal Anatole Larrabeiti participaron en distintos actos de celebración.

Francisco Darmendrail

@FcoDarmendrail

A las 5:30 de la madrugada del 7 de junio de 1880, las tropas del Ejército de Chile al mando del coronel, oriundo de Chillán, Pedro Lagos Marchant, procedieron al asalto del Morro de Arica, en el marco de la campaña de Tacna y Arica de diciembre de 1879 a junio de 1880.

José Miguel Insulza

@Insulza

#ARICA Una presentación del Ejército y la comunidad, en que conmemoramos uno de los episodios épicos de nuestra historia. A 144 años de la gesta del Asalto y Toma del Morro de Arica. #AricaSiempreArica #PiensaEnGrande #AricayParinacota #AricayParinacotaChile #Arica

Renzo Vaccarezza

@RenzoVaccarezza

El 7 de junio de 1880 se produjo la "Toma del Morro de Arica". A las 7:45 de la mañana se izó la bandera nacional en la Plazoleta del Morro, fueron 55 minutos de lucha. Como recuerdo imborrable el Ejército de Chile instituyó este día como "El Día de Las Glorias de la Infantería". @Ejercito_Chile